



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 228-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

San Marcos culminará electrificación al 100%

Hidrandina es responsable generar los contratos que aún faltan para atender con energía eléctrica a todos los beneficiarios del PAFE III.

La provincia de San Marcos presenta un avance del 80% en la instalación de medidores en las comunidades que están consideradas dentro del proyecto PAFE III. Este proyecto, que debió culminar antes, tuvo retrasos debido a las diversas dificultades con los contratos del servicio eléctrico de algunas comunidades; este impase se solucionará en los próximos días por Hidrandina.

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Unidad Ejecutora de Programas Regionales – PROREGIÓN, tiene como responsabilidad la instalación de la instalación externa de la energía eléctrica, es decir colocar los medidores; la instalación interna (focos, interruptores, tomacorrientes, etc.) es ya responsabilidad del usuario.

Para que ambas instalaciones sean posibles se requiere la existencia de un contrato entre la empresa y el usuario; la generación de este documento es competencia de Hidrandina, quien tiene que agilizar todos los trámites para los contratos que aún faltan. Se sabe también, que varios de estos contratos tienen demoras debido a que algunos usuarios no cuentan con DNI o con títulos de propiedad para el trámite correspondiente.

Al respecto, el consejero de San Marcos, Valentín Castañeda, manifestó que: “Como consejero de mi provincia he reportado a Hidrandina las copias de DNI y los certificados de posesión para que se puedan generar los contrato. Y nos han ofrecido (la empresa) que en el transcurso de estos días ya van a estar listos”.

Para las comunidades de San José de la Ramada, Agua Blanca, Santa Fe, Casa Blanca y Pampas Verdes de Oro, se anunció que en el curso de los próximos días se generará los contratos; ya que, se tiene previsto que al culminar el mes de octubre estas comunidades ya contarán con energía en sus domicilios.

Por otro lado, en el caso de Matibamba, Paipai y Santa Rosa –a quienes se les dio luz eléctrica hace dos años– no cuentan con energía como consecuencia de la rotura de un cable, ocasionando que 500 familias se queden sin este servicio desde hace un mes. Por ello, se tiene programada una reunión para el 15 de octubre entre el equipo técnico de PROREGIÓN y la comunidad a fin de solucionar lo más pronto posible este percance.

MÁS LUZ PARA SAN MARCOS



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

Asimismo, el consejero de San Marcos anunció que se cuenta con un proyecto que está a nivel de perfil técnico viable que busca la ampliación de la electrificación rural y que ya fue presentado a Hidrandina en octubre del 2014. Con su ejecución se busca beneficiar a 126 nuevas comunidades.

Por el momento, los representantes de las comunidades señalaron que están a la espera de la respuesta de Hidrandina pero que en caso siga la demora pasarán a tomar otras medidas. La empresa solo debe dar a conocer en qué puntos se harán las nuevas instalaciones para que se amplíe la red energética en el Granero del Norte.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 05 de octubre de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA